

Pour donner du goût : quelques extraits du document final de l'Assemblée mondiale d'Amiens 2023 et du message du père Sosa aux délégués le 8 août 2023

(Vous trouverez la version complète sur le site CVX belge, ainsi que les projets 179, 180 et 181)

Message aux délégués du père Sosa

Comme on met nos téléphones sur mode « avion », Ignace s'est mis en mode « espérance » pour avancer sur des chemins où seul le Seigneur pouvait l'amener.

L'espérance en Dieu le Créateur est une invitation à surmonter les contradictions entre vivre avec confiance en Dieu et utiliser des moyens matériels. C'est plutôt une invitation à vivre ces pôles dans une tension apostolique créative

La pauvreté évangélique nous rend dépendant de Dieu et nous donne la sécurité dans la mission, car il nous aidera à trouver les moyens (matériels et spirituels) pour la mener à bien.

L'espérance est une condition sans laquelle nous ne pouvons pas entrer dans le discernement, comme un navire ne peut pas s'ancre sans jeter l'ancre.

Dieu ne nous a pas promis un chemin facile mais il nous a promis qu'il serait toujours avec nous .

Document final de l'assemblée mondiale

Nous sommes passés d'un « je » à un « nous ». Nous reconnaissons que la mission de l'un est la mission de tous.

L'assemblée a mis en priorité l'écologie intégrale et reconnaît que c'est une frontière transversale qui affecte toutes les autres.

Frontière mondialisation et pauvreté (...) tous les membres de la communauté sont invités à dénoncer avec courage les situations d'injustice.

Jeunes : la frontière des jeunes n'est pas un lieu où nous voulons recruter des jeunes : c'est plutôt un lieu où nous voulons donner de l'espérance en tendant les mains aux jeunes de nos sociétés.

Famille : nous reconnaissons qu'il est important de soutenir les familles de manière inclusive, de sorte que personne ne se sente en dehors de l'Eglise.

Ministères spirituels (..) : nous sommes appelés à être créatifs dans la manière de partager les Exercices spirituels pour répondre aux réalités d'aujourd'hui.

Nouvelle mission discernée à l'intérieur de l'Eglise (...) : nous sommes touchés par les cris des personnes parmi nous qui ont été discriminées ou abusées dans l'Eglise.

L'assemblée a mis en lumière le besoin de développer des outils qui nous aident à vivre ensemble : développer nos compétences pour la résolution de conflits et trouver des moyens pour concilier les différences au sein de la communauté.